



# HANDISPORT

publié le 09/04/2018 - mis à jour le 23/04/2018

## Descriptif :

Les élèves du niveau 5ème ont découvert le handicap à travers le sport

Le 29 mars dernier, après un report dû à la neige, les élèves ont participé à une journée de sensibilisation au handicap par le biais du sport.

Ils ont pratiqué 4 sports dans lesquels le handicap peut s'exprimer : il s'agit du Torball, de la sarbacane, de la Boccia et du basket fauteuil.

Les élèves ont joué le jeu avec enthousiasme et ont participé à un temps d'échange avec une personne concernée directement par le handicap.

Cette journée a été très enrichissante et nous espérons riche dans leur ouverture citoyenne.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**